



CHAMBRE DES DÉPUTÉS
GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG

Courrier établi par : Cédric Scarpellini
Service des Relations internationales
Tél : 466 966 237
Courriel : cscarpellini@chd.lu

Aux Membres de la Commission de
l'Environnement

Luxembourg, le 13 novembre 2017

Objet : Renvoi dossier européen COM(2017)675

Madame la Députée,
Monsieur le Député,

J'ai l'honneur de vous informer du renvoi du dossier européen relevé ci-après à la Commission de l'Environnement.

COM(2017)675 COMMUNICATION DE LA COMMISSION AU PARLEMENT
EUROPÉEN, AU CONSEIL, AU COMITÉ ÉCONOMIQUE ET SOCIAL
EUROPÉEN ET AU COMITÉ DES RÉGIONS
Réaliser les objectifs en matière de mobilité à faibles taux d'émissions
Une Union européenne qui protège la planète, donne les moyens d'agir
à ses consommateurs et défend son industrie et ses travailleurs

Le dossier précité ne relève pas du contrôle du principe de subsidiarité.

Résumé :

L'ambition d'une mobilité à faibles émissions est ancrée dans les stratégies essentielles de l'UE dans ce domaine, et principalement dans la stratégie pour l'union de l'énergie de février 2015, dans laquelle la transition vers un secteur des transports décarboné et économe en énergie était considérée comme revêtant une importance capitale. Des mesures concrètes ont ensuite été exposées dans la stratégie pour une mobilité à faible taux d'émissions adoptée en juillet 2016: ces mesures sont en cours de mise en œuvre. Plus tôt cette année, en réaction aux profondes transformations en cours dans le secteur des transports, l'initiative «L'Europe en mouvement» a présenté un programme pour une transition socialement équitable vers une mobilité propre, compétitive et connectée pour tous, accompagné d'un premier paquet de propositions. Tout récemment, la Commission a présenté une stratégie revisitée pour la



CHAMBRE DES DÉPUTÉS
GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG

politique industrielle de l'UE, visant à donner des moyens aux industries européennes pour qu'elles continuent à stimuler l'emploi et la croissance durable dans un environnement changeant et exigeant. L'objectif du deuxième paquet de propositions s'inscrivant dans le cadre de l'initiative «L'Europe en mouvement» est de veiller à ce que les meilleures solutions de mobilité, équipements et véhicules connectés, automatisés et à émissions faibles ou nulles soient mis au point, commercialisés et produits en Europe et à ce que nous disposions de l'infrastructure d'appui la plus moderne. Il contribue dans le même temps à assainir l'environnement au profit des citoyens et à améliorer leur qualité de vie, notamment grâce à un assainissement de l'air dans les villes et à une réduction des problèmes de congestion. Les mesures proposées dans ce paquet contribuent également à restaurer la confiance des consommateurs.

Le dossier précité peut être consulté sur le site web www.ipex.eu. Vous trouverez la liste des documents transmis par les institutions européennes aux parlements nationaux du 4 au 10 novembre 2017 ainsi que les résumés des documents méritant un examen détaillé sur le portail de la Chambre.

Veillez agréer, Madame la Députée, Monsieur le Député, l'expression de mes salutations très distinguées.

Mars Di Bartolomeo
Président de la Chambre des Députés